



Du sport pour le dernier vendredi de l'année

publié le 07/01/2024

Le Vendredi 22 Décembre, les matchs inter-classes de 3ème se sont déroulés le matin.

L'après midi, les élèves de 6ème, 5ème et 4ème se sont retrouvés pour assister aux traditionnels matchs profs-élèves.

En handball, volley et basket, les élèves de 3ème se sont confrontés aux profs / surveillant.e.s / coachs sportifs ...

Les référents jeunesse du Moncoutantais étaient également présents pour mettre l'ambiance !

A la fin, l'ensemble des élèves a bénéficié d'un goûter afin de bien terminer cette année.



Portfolio

